
Einwohnerfragestunde 

Ortsrat Holz 14.04.2021 

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet gemäß der Satzung über die Einrichtung einer 

Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler eine 

Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohner Gelegenheit 

gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu richten. 

 

Pädagogischer Waldspielplatz Fröhner Wald 

Frau Nicole Bauer fragt an, inwieweit die Fertigstellung des pädagogischen Waldspielplatzes 

im Fröhner Wald erfolgt und gibt die Schonfrist der Bäume zum Bedenken an. 

Der Ortsvorsteher teilt mit, dass die Fläche bei einem Termin mit Frau von Wegener im 

Fröhner Wald festgelegt worden ist. Der genaue Termin zur Öffnung sei noch nicht bekannt, 

Ansprechpartner zu diesem Thema sei Herr Ringe von der Gemeinde Heusweiler. 

 

Vergabe der Bauplätze Am Westfeld 

Des Weiteren bittet Frau Bauer um Auskunft zur Erschließung der Bauplätze Am Westfeld, 

ehemaliger Sportplatz in Holz. Die Vergabe der Bauplätze sei noch immer nicht erfolgt und 

sie möchte den Grund der Verzögerung erfahren. Die Preise der Bauplätze würden von Jahr 

zu Jahr steigen und die Förderung des Baukindergeldes könne auch nicht mehr in Anspruch 

genommen werden. 

Der Vorsitzende erklärt, dass die Planung dieses Vorhabens den Ortsrat bereits seit fünf 

Jahren beschäftige. Zu dieser Thematik habe der Ortsrat seine Hausaufgaben gemacht, eine 

angekündigte Beschlussvorlage der Gemeindeverwaltung zur heutigen Ortsratssitzung sei 

nicht erfolgt. 

Fehlende Gasanschlüsse bei 3 Häusern in der Saarstraße 

Frau Inken Lehmann erkundigt sich nach den Gasanschlüssen in den Straßen Jungenwald, Zu 

den Hütten sowie der Straße Am Westfeld. Bei allen Anwesen sei der Anschluss vorhanden, 

lediglich sei bei drei Häusern zwischen Jungenwaldstraße und Am Westfeld kein 

Gasanschluss erfolgt.  

Herr Paul erklärt, dass die Gemeinde ein Nahwärmekonzept erstellt, das kurz vor dem 

Abschluss stehe. Er selbst sei bei den Verhandlungen nicht dabei gewesen, deshalb kann er 

zurzeit dazu keine Angaben machen. 

Beschilderung und Parkplatzsituation des Glück-Auf-Weg 

Zusätzlich reklamiert Frau Lehmann die Zustände des Glück-Auf-Weges Richtung Schule 

und Kindergarten. Sie habe regelmäßig Diskussionen mit Autofahrern bezüglich der 



Geschwindigkeitsbegrenzung von 10 km/h sowie der vorhandenen Parkplätze, besonders zu 

Bring- und Abholzeiten. Ihr Vorschlag sei es, die Straßenschilder bezüglich des Tempolimits 

zu vergrößern sowie die Beschriftung auf der Straße zu verdeutlichen. 

Herr Paul äußert sich dahingehend, dass in diesem Bereich bereits sehr viel umgesetzt worden 

sei um die Situation zu entschärfen. Die Verwaltung würde bezüglich der Vorschläge 

informiert werden. 

Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor, daher schließt Herr Paul die Einwohnerfragestunde.  


